

# ALBERT FALARDEAU

| AMBASSADEUR



Diplômé en 1975 de l'École de pharmacie, devenue Faculté depuis, j'ai œuvré durant une bonne partie de ma carrière comme propriétaire de 5 pharmacies sous la bannière Familiprix et, depuis 2000, à titre de Président et de Président du Conseil d'administration de Familiprix. J'ai beaucoup reçu de mes professeurs de l'époque, notamment M. Pierre-Paul Leblanc, M. Jacques Dumas, M. Gilles Barbeau, pour ne citer que ceux-ci. Depuis quelques années, Familiprix s'est impliquée avec la Faculté afin de supporter une chaire d'enseignement si importante dans l'évolution de notre profession. Des rencontres avec le doyen de cette époque, M. Jean Lefebvre, et les doyennes, Mme Anne Dionne et Mme Julie Méthot, m'ont permis d'avoir de beaux échanges sur l'évolution de notre belle Faculté. Tout au long de ma carrière, j'ai gardé un excellent contact avec les différentes équipes de la Faculté et, à chaque fois, leurs conseils m'ont aidé à améliorer ma pratique et à grandir dans cette belle profession qu'est la pharmacie. De plus, j'ai eu le privilège, tout au long de ces années, de constater l'évolution de l'enseignement au niveau de notre Faculté. Lorsque la doyenne, Mme Julie Méthot, m'a rencontré afin de devenir ambassadeur des fêtes du 100<sup>e</sup>, cela m'a fait chaud au cœur, et de me dire qu'à mon tour, après avoir tant reçu de la Faculté, il est si important d'en faire la promotion.

Albert Falardeau, pharmacien  
Président de Familiprix  
Président du Conseil d'administration de Familiprix